

Internationales Ailinger Jugendturnier – F1 enttäuscht

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 03. Juli 2012 um 05:51 Uhr



Am Sonntag morgen begann das F1 Turnier mit etwas Verspätung, Petrus hatte am Himmel e
in
paar
Wolken
zusammengeschoben
und
es
blitze
über
dem
Sportplatz
. Die
Mannschaften
flohen
ins
Zelt
und
wurden
dort
vom
Trainer
auf
die
erste
Partie
gegen
den
VFB
Friedrichshafen
eingestellt
. Nach
ca. 15
Minuten
Verspätung
begann
das

Internationales Ailinger Jugendturnier – F1 enttäuscht

Geschrieben von: Administrator
Dienstag, den 03. Juli 2012 um 05:51 Uhr

erste
Gruppenspiel
. Die
Mannschaft
spielte
gleich
forsch
nach
vorne

,
der
Gegner
hatte
man
im
Griff

.
Doch
durch
einen
unhaltbar
getreten
Freistoß
unter
die Latte
konnte
der
VFB
mit
1:0 in
Führung
gehen
. Die

Ailinger Jungs versuchten trotz der verkürzten Spielzeit auf 8 Minuten noch den Ausgleich z
u
erzielen

.
Leider
fiel
das
1:1 erst
mit
dem

Internationales Ailinger Jugendturnier – F1 enttäuscht

Geschrieben von: Administrator
Dienstag, den 03. Juli 2012 um 05:51 Uhr

Abpfiff

,
der
Ball
kullerte
kurz
nach
dem
Pfiff
über
die
Linie
und
zählte
nicht
mehr

.
Somit
wurde
die
erste
Begegnung
unglücklich
verloren

. Das
zweite
Spiel
wurde
dann
mit
1:0
gegen
den TV
Wehingen
gewonnen

.
Hier
zeigen
die
Ailinger
Spieler
immer
wieder
schöne
Spielzüge
die

Internationales Ailinger Jugendturnier – F1 enttäuscht

Geschrieben von: Administrator
Dienstag, den 03. Juli 2012 um 05:51 Uhr

leider
nur
einmal
zum
Abschluss
führten
. Im
dritten
Spiel
gegen
Bubamara
Sarajevo (
Bosnien
)
trennte
man
sich
1:1
Unentschieden
. Beste
Torchancen
wurden
nicht
verwertet
und
hinten
bekam
man
durch
eine
Unachtsamkeit
leider
ein
Gegentor
. Somit
war
das
letzte
Gruppenspiel
entscheidend
,
nur
mit

Internationales Ailinger Jugendturnier – F1 enttäuscht

Geschrieben von: Administrator
Dienstag, den 03. Juli 2012 um 05:51 Uhr

einem
Sieg
gegen
TSV
Meckenbeuren
konnte
das
Halbfinale
erreicht
werden

.
Doch
dieses
Spiel
wurde
dann
voll
vergeigt

.
Mit
Einzelaktionen
wollte
man
mit
dem
Kopf
durch
die Wand.
Ein
Passspiel
fand
leider
nicht
mehr
statt

.
Somit
ging
der
Gegner
völlig
verdient
mit
2:0 in
Führung

.

Internationales Ailinger Jugendturnier – F1 enttäuscht

Geschrieben von: Administrator
Dienstag, den 03. Juli 2012 um 05:51 Uhr

Mit
einem
9-Meter
konnte
man erst
kurz
vor
Schluss
auf
1:2
verkürzen

,
doch
es
reichte
nicht
mehr

.
Somit
war
der
Zug
ins Finale
abgefahren
und
eine
Titelverteidigung
nicht
mehr
möglich

.
Zum
Schluss
spielte
man
im
Platzierungspiel
um
Platz
5
gegen
die
SG
Fischbach
/
Schnetzenhausen

Internationales Ailinger Jugendturnier – F1 enttäuscht

Geschrieben von: Administrator
Dienstag, den 03. Juli 2012 um 05:51 Uhr

.
Hier
hatten
sich
die
Ailinger
Spieler
wieder
zusammengerissen
und
dieses
Spiel
zum
Abschluss
gewonnen
. Dies
bedeutete
zugleich
den 5.
Platz
bei
der
Endabrechnung
. Das
Turnier
hat am
Ende
der
letztjährige
Endspielteilnehmer
FV
Ravensburg
gewonnen
.